



*Si descubrir que tienes cáncer es uno de los golpes más duros que se pueden recibir en la vida, hacerlo cuando eres joven o adolescente lo hace prácticamente incomprensible, agrava aún más la situación y, automáticamente, te sitúa en tierra de nadie.*

*En España no existen hospitales de referencia, especialistas, tratamientos o ensayos clínicos para este segmento poblacional denominado "adolescentes y adultos jóvenes", que engloba a pacientes de entre 14 y 34 años, aproximadamente, y que en países como EEUU, Francia, Alemania o Inglaterra ya cuentan con unidades específicas y protocolos integrales de actuación.*

*"Eso no quiere decir que estos pacientes no estén atendidos en España", subraya el jefe de Onco-Hematología pediátrica del Hospital Niño Jesús de Madrid, Luis Madero, sino que no están recibiendo el tratamiento que mejor se adapta a su enfermedad, su hábitat o momento vital (...)*

*Link de la noticia: <http://www.elconfidencial.com/ultima-hora-en-vivo/2012/02/adolescentes-jovenes-cancer-tierra-nadie-20120219-686448.html>*

La "Fundación Iñaki Nogueroles, jóvenes contra el cáncer", organiza en el Club de pádel Ciudad deportiva del Jarama su 2º Torneo benéfico de Pádel, a favor de la Asociación española de Adolescentes y Adultos jóvenes con cáncer (AAA).

Los objetivos de este evento son:

- Dar a conocer la problemática del cáncer en adolescentes y jóvenes.
- Difundir el trabajo de "Fundación IN, jóvenes contra el cáncer", de la "Asociación española de Adolescentes y Adultos jóvenes con cáncer", y de otras fundaciones que trabajan para mejorar la situación de este colectivo.
- Compartir la experiencia y trabajar con la Asociación porque este proyecto salga adelante. Que amigos, padres, niños, adolescentes y jóvenes, ex-pacientes, asociaciones/fundaciones colaboradoras y patrocinadores pasen un día divertido, y a su vez participen de que la AAA, defienda sus derechos y consiga mejoras en el tratamiento de estos pacientes.
- Compartir un día en familia fomentando valores como el deporte y la solidaridad.
- Lectura de los derechos de los adolescentes y jóvenes con cáncer y reivindicar la necesidad de destinar más esfuerzos y recursos a este colectivo.

El evento se desarrollará de 13 a 20 horas. Los partidos de pádel se jugarán simultáneamente y se harán dos ligas: una de adultos y otra de adolescentes y jóvenes (menores de 18 años).

Se contará con talleres de animación infantil, zona de recreo con comida y bebida, tómbola con numerosos regalos y premios para los ganadores de las dos categorías, y tras la lectura del manifiesto tendrá lugar una soltada de globos reivindicando la necesidad de destinar más esfuerzos y recursos a este colectivo...

Apoyaran el acto numerosas empresas y rostros conocidos del deporte nacional.